



NO NEGOCIARA CON TERRORISTAS.— Roma, abril 30.— El Primer Ministro italiano Giulio Andreotti, izquierda, durante una entrevista televisada ayer a todo el país con el periodista Jader Jacobelli. Andreotti dijo que el Gobierno no negociará con los terroristas que tienen en su poder a Aldo Moro.

Mañana Designan Nuevo Presidente en Argentina

BUENOS AIRES, abril 30 (AP) — La Junta Militar se reunirá el martes para decidir quién será el futuro Presidente de la nación, en medio de coincidencias de que la designación recaerá en el General Jorge R. Videla, para un periodo de tres a cuatro años, según se supo hoy.

Fuentes militares revelaron que los altos mandos del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea llegaron a un acuerdo para nombrar al actual Presidente para lo que se denomina la "segunda etapa" del proceso militar iniciado en marzo de 1973.

Pudo saberse, empero, que una vez anunciada la decisión de que sea el General Videla el primer mandatario, la Junta Militar se abocará a otro tema tanto o más importante que la elección: Las funciones del mandatario y la Junta.

La Junta está integrada actualmente por Videla como Comandante del Ejército; el Almirante Emilio E. Massera, de la Marina, y el Brigadier Orlando R. Agosti, de la Fuerza Aérea.

El General Videla fue designado Presidente, con retención del cargo de Comandante del Ejército,

tras el golpe que derrocó a Isabel Perón. Se dijo entonces que existía una situación de "excepción" y se permitió la simultaneidad de los dos cargos. Pero se acordó que una vez desaparecidas esas situaciones el Presidente debería ser un oficial retirado y de allí que ahora se considere necesario terminar con

Favor pase a la Pág. 23.

El Jefe Llego Leonid Brezhnev a Alemania Federal

BONN, abril 30. (UPI) Un verdadero ejército de policías comenzó a convergir hoy hacia esta ciudad, capital de Alemania Occidental, para adoptar las medidas de seguridad con motivo de la próxima visita del Presidente soviético, Leonid Brezhnev.

Brezhnev llegará el jueves en la mañana para conversar con el Canciller Helmut Schmidt y sus principales asesores sobre economía y relaciones exteriores. Las entrevistas podrán ser bastante provechosas en el campo económico, según se ha dicho, pero se espera poco de ellas en materia de orden político.

Brezhnev permanecerá en Bonn hasta el sábado en la mañana, día

— Favor pase a la Pág. 51.

Madre Tiene Mellizos: uno Negro y Otro Blanco

FRANCFORT. Abril 30 (UPI). Una mujer que tuvo relaciones sexuales el mismo día con un blanco y un negro dio a luz a mellizos, uno negro y otro blanco, según el testimonio presentado en un juicio de paternidad, dado a conocer hoy.

Los científicos dicen que el caso es raro pero que hay antecedentes sobre otros similares.

Según el testimonio, presentado en la Corte de Apelaciones, se supone que la mujer debe haber tenido una doble ovulación el día de las relaciones íntimas. La primera fue con un alemán y

— Favor pase a la Pág. 53.

Pdte. de Somalia Califica de Demente la Política de Castro

MOGADISCIO, abril 30. (AP). El Presidente Mohammed Siad Barre exigió la expulsión de Cuba del movimiento no alineado a causa de la "intervención militar" de La Habana, en los asuntos africanos, informó hoy la agencia oficial somali.

Cuba actúa como "mercenaria" al servicio de los intereses estratégicos y militares en África de los países del Pacto de Varsovia, dijo Barre. Por lo tanto, ha violado el "espíritu y la carta" del movimiento no alineado.

"A menos que Cuba sea expulsada de la organización", dijo Barre, "ésta cometerá la falta de

traer entre sus filas un delator con ropaje de no alineado".

Cuba, cuyos soldados ayudaron a expulsar a las fuerzas somalíes de la región etíope de Ogaden, será sede de una conferencia cumbre el año próximo de naciones no alineadas. Barre calificó ayer esta

decisión, en una reunión con periodistas árabes, de "pasmosa".

Tildó la política de Cuba de "demente". Agregó que el Presidente cubano, Fidel Castro, está convirtiendo a su país en un peón de otras naciones con el objeto de distraer la atención de las masas cubanas de la prolongada crisis

— Favor pase a la Pág. 52.

Narcotraficantes Chinos se Interesan en Mercado Mexicano

MEXICO, D.F., abril 30. (EFE). La principal organización que controla el tráfico de drogas en Europa, denominada "Los 14 K" se apresta a apoderarse del mercado de drogas en México, anunció el viernes el Diario "Ovaciones", de esta capital.

En información de su corresponsal en El Paso, Texas, el periódico atribuyó la denuncia a Gerald O'Connor, Director de la Oficina contra el Tráfico de Drogas (DEA), en aquella ciudad de la frontera estadounidense con México.

O'Connor manifestó que la or-

ganización de "Los 14 K", integrada en su mayoría por chinos, está considerada como una de las mafias de traficantes de drogas más peligrosas e importantes en el mundo.

Luego de señalar que dicha banda se apresta a tomar otros mercados tras su parcial desmantelamiento en Holanda, el director de la "DEA", indicó que dentro su campo de acción y sus miras inmediatas está México.

La organización analiza esta posibilidad, dijo O'Connor, en virtud de que Alberto Sicilia

— Favor pase a la Pág. 51.

Un Amplio Retiro de Líbano Realizan Tropas Israelíes

ABASSIEH, EL LIBANO, abril 30 (AP) — Las fuerzas israelíes efectuaron hoy un amplio retiro en el sur del Líbano, pero retuvieron el control de una franja de seguridad de unos 10 kilómetros, declaró un objetivo de la invasión hace seis semanas.

El Primer Ministro Menahem Begin dijo a los reporteros en Tel Aviv, antes de partir para los Estados Unidos, que Israel no permanecería en el sur del Líbano pero que el programa de un completo retiro era "cuestión de deliberaciones" entre Israel y la Fuerza Interina de las Naciones Unidas en el Líbano (UNIFIL).

A las 12.25 (05.25 EST) fue arriada

la bandera con la estrella de David en el puesto israelí de Abassieh, a unos cinco kilómetros al este del Puerto mediterráneo de Sur (Tiro). La ceremonia representó el comienzo de la evacuación israelí.

Los soldados franceses y somalíes de la UNIFIL, con armamento liviano, ocuparon el lugar de los tanques y vehículos blindados de transporte que se dirigieron a unos 16 kilómetros al sur. Detrás de ellos iban veintenas de jeeps y camiones que transportaban elementos de campaña de todo tipo, desde alambre de púa

— Favor pase a la Pág. 70.

Tensa Situación en el Campo Enfrenta Honduras

TEGUCIGALPA, 30 abril (EFE). La decisión de la Unión Nacional de Campesinos de Honduras (UNC), de ejecutar en los próximos días una marcha del hambre dirigida a esta capital, encontró la oposición de sus compañeros de clase de otras organizaciones campesinas y, naturalmente, de los latifundistas.

Líderes de la "UNC" anunciaron esta semana su determinación "incaudicable" de ampliar a nivel nacional un operativo de "recuperación de tierras" privadas y nacionales que miles de campesinos ejecutan en siete departamentos del país, conducente a que el Gobierno acelere la reforma agraria.

La progubernamental Federación de Cooperativas de la Reforma Agraria (FECORAH), dirigida por el líder campesino Efraín Díaz Galeas, ya adelantó el rechazo a las invasiones campesinas de la "UNC", al tiempo que anunció su respaldo incondicional al Gobierno que preside el General Juan Alberto Melgar Castro.

Por su parte el Presidente de la Asociación Nacional de Campesinos (ANACH), Reyes Rodríguez, en declaraciones destacadas el sábado por periódicos locales expresa que su organización "no apoya el operativo de la "UNC", objetándole a dicha

— Favor pase a la Pág. 52.

Más de 200 Muertos Deja el Golpe Militar en Afganistán

TEHERAN, abril 30. (AP). Las fuerzas rebeldes parecían hoy tener control absoluto en Afganistán después de un cruento golpe contra el régimen del Presidente Mohammed Daoud, que dejó un saldo de 200 muertos, según las transmisiones de la radio afgana captadas aquí, en la India y Londres, y fuentes diplomáticas en Nueva Delhi.

"El Consejo Revolucionario Militar está en pleno control de la situación", dijo la Radio afgana en transmisión captada en Londres por la British Broadcasting Corporation (BBC), "y todos los destacamentos de las fuerzas armadas del país han declarado su

lealtad al Comando del Consejo Revolucionario Militar, y cumplen sus tareas patrióticas".

Radio Afganistán —como se anuncia ahora Radio Kabul— informó que 200 personas murieron en los combates, entre ellas Daoud y su hermano menor y Consejero Mohammed Naeem, informó el Diario "Kaynan" en Teherán.

El Diario de la capital iraní dijo que, según la radio afgana captada en el pueblo fronterizo iraní de Tíbad, continúan algunas escaramuzas contra partidarios de Daoud en las afueras de Kabul.

En uno de sus comunicados,

— Favor pase a la Pág. 53.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SE RETIRAN ISRAELIES.— Abassieh, sur de Líbano, abril 30.— La bandera de Israel con la Estrella de David es arriada hoy en el puesto de Abassieh, mientras algunos tanques abandonan la zona.